
Von: Ernst Hoss <bonanza@gmx.tm>
Gesendet: Mittwoch, 12. Juli 2017 10:39
An: Reitemann Helmut; Conzelmann Silvia; michael.egelhaaf@gr.balingen.de;
klaus.hahn@gr.balingen.de; werner.jessen@gr.balingen.de;
uwe.jetter@gr.balingen.de; volker.kolbus@gr.balingen.de;
gerhard.lay@gr.balingen.de; werner.marquardt@gr.balingen.de;
wolfgang.rehfuss@gr.balingen.de; bernhard.rewes@gr.balingen.de;
georg.seeg@gr.balingen.de; peter.seifert@gr.balingen.de;
ulrich.teufel@gr.balingen.de
Cc: service@schwarzwaelder-bote.de; zak@zak.de
Betreff: Pflegeheimneubau in Engstlatt (zweiter Versuch)

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Reitemann, sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Jetter, sehr geehrte Mitglieder des Technischen Ausschuss Balingen,

zur Zeit lese ich in der Presse, dass Frau Hoss ein neues Pflegeheim bauen muss, da das Landespflegeheimgesetz ab 2019 für jeden Bewohner ein Einzelzimmer zwingend vorschreibt (Ausnahme Ehepaare). Angeblich ist dies im derzeitigen Pflegeheim, Mühlrainstraße 13 nicht möglich. Dies ist so nicht richtig. Das Pflegeheim Gerhard Rehm Haus verfügt über 46 Bewohnerzimmer von denen 36 mit einer Fläche von 18 m² bis 19 m² plus so genannter Nasszelle vollumfänglich den Anforderungen der Mindestbauverordnung des Landespflegeheimgesetzes entsprechen. 10 Bewohnerzimmer sind mit einer Fläche von 27 m² plus Nasszelle als Einzelzimmer oder auch als Zweibettzimmer für ein Ehepaar geeignet.

Grüße aus Balingen

Ernst Hoss
Dorfstrasse 35
72336 Balingen

Tel. 0170 7779256
Mail: bonanza@gmx.tm